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MEDIA TERVERIFIKASI

Jangan Panik!
Jokowi Jamin Stok Aman

7515ml
Ÿ Hidrogen	peroksida	3	persen,	417ml
Ÿ Gliserol	98	persen,	145	ml
Ÿ Air	distilasi	atau	air	matang	yang	

sudah	didinginkan

Langkah	Pembuatan	:
1.	 Masukkan	alkohol	dalam	botol	atau	

jerigen.

Formulasi	1:
Ÿ Ethanol	96	persen,	8333	ml
Ÿ Hidrogen	peroksida	3	persen,	417ml
Ÿ Gliserol	98	persen,	145	ml
Ÿ Air	distilasi	atau	air	matang	yang	

sudah	didinginkan

Formulasi	2:
Ÿ Isopropil	alcohol	99,8	persen,	

2.	 Masukkan	hidrogen	peroksida	yang	
jumlahnya	telah	diukur	

3.	 Tuangkan	gliserol	dan	air	distilasi	
atau	air	matang	yang	sudah	
didinginkan	secara	berurutan.

4.	 Langsung	tutup	wadah	untuk	
mencegah	alkohol	menguap.

5.	 Kemudian	campur	semua	bahan	
dengan	dikocok	secara	perlahan.	

Bestari

Dr Tedros Adhanom Ghebreyesus,
Director-General WHO

Musuh terbesar kita sekarang 
bukanlah virus. Tetapi 

ketakutan, kabar bohoing 
dan stigma. Modal besar kita 
untuk melawan adalah fakta, 

akal dan solidaritas

Ada	yang	lebih	berbahaya	dari	virus	corona,	yaitu	kepanikan	warga.	Presiden	Joko	Widodo	
(Jokowi)	meminta	semua	pihak	tenang,	karena	pemerintah	menjamin	keamanan	stok	
sembako.	Aksi	borong	bahan	pokok	hingga	'larinya'	investor	pun	potensi	memicu	krisis	
ekonomi	global.	Terkait	penanganan	virus,	Indonesia	akan	membangun	Rumah	Sakit	

khusus	di	Pulau	Galang,	Batam,	Kepulauan	Riau.	Data	terbaru,	ada	155	spesimen	dari	35	
rumah	sakit	di	23	provinsi	di	Indonesia	yang	diteliti	Kemenkes.

(Baca,	Hal	11)

CARA MEMBUAT HAND SANITIZER
BERSTANDAR WHO
(Bahan untuk membuat 10 liter hand sanitizer) 

Ÿ Mendirikan	Rumah	
Sakit	Khusus	Corona
Menteri	PUPR	Basuki	
Hadimuljono	
mengatakan	akan	
didirikan	di	Pulau	
Galang,	Batam

Ÿ Pembatasan	
Penerbangan
Menhub	Budi	Karya	
mengakaji	pembatasan	
penerbangan	dari	dan	
ke	Korea	Selatan,	
Jepang,	Italia	dan	Iran

Ÿ Pembatasan	Visa	&	

Ijin	Tinggal
Menkumham	Yasonna	
Laoly	membuat	Permen	
terkait	pembatasan	
pemberian	visa	dan	izin	
tinggal

Ÿ Menjaga	Stok	
Sembako
Menko	Perekonomian,	
Airlangga	Hartarto	
meminta	Apindo	atau	
Aprindo,	asosiasi	ritel	
menjaga	ketersediaan	
barang-barang	di	
supermarket	

STRATEGI INDONESIA ATASI CORONA
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SOAL KALI JOMPO, KHOFIFAH BILANG
SEMUA RUKO DIBONGKAR
pertama	 di	 Jawa	 Timur	 itu	 segera	
mengadakan	 rapat	 penanganan	 ruko	
ambruk	dan	jalan	ambles	di	Jalan	Sultan	
Agung	Kabupaten	Jember.

"Berbagai	 rekomendasi	 tim	 PUPR	
menunjukkan	 bahwa	 harus	 dilakukan	
pembongkaran	 pada	 bangunan	 ruko	 di	
bantaran	 sungai	 yang	 tersisa	 sekaligus	
mengganti	 jembatan	 Kali	 Jompo,"	
tuturnya.

Dari	 total	 31	 ruko	 yang	 ada	 di	
bantaran	Sungai	Jompo,	10	di	antaranya	
ambruk	 masuk	 ke	 badan	 sungai ,	
sedangkan	 21	 sisanya	 akan	 segera	
dilakukan	pembongkaran	dengan	sistem	
merobohkan	ke	arah	Jalan	Sultan	Agung.

Opsi	 tersebut	 harus	 diambil	 agar	
bangunan	ruko	tidak	dirobohkan	ke	arah	
s u n g a i 	 k a r e n a 	 membah aya k a n	
permukiman	yang	ada	di	bawah	sungai	
yang	lebih	rendah	dan	dapat	menyumbat	
aliran	Kali	Jompo	yang	dapat	berdampak	
banjir	yang	lebih	dahsyat.

"Pesan 	 s aya , 	 a l a t 	 be ra t 	 yang	
digunakan	 untuk	 perobohan	 bangunan	
ruko	 tersisa	 maupun	 nanti	 untuk	
pengangkutan	 material	 jangan	 sampai	
melebihi	 kapasitas	 kekuatan	 jalan	
karena	 di	 bawah	 jalan	 ada	 pipa	 PDAM	
yang	mengaliri	sekitar	3.000	pelanggan,	
sehingga	 jangan	 sampai	 ada	 pipa	 yang	

JEMBER	 - 	 Pemerintah 	 Provins i	
(Pemprov)	 Jawa	 Timur	 ( Jatim)	
melakukan	 aksi	 cepat	 tanggap	 atas	
kejadian	 amblesnya	 Jalan	 Sultan	

Agung	 yang	 merupakan	 ruas	 jalan	
nasional	 di	 Kabupaten	 Jember	 hingga	
berdampak	 pada	 ambruknya	 rumah	
toko	 (Ruko).	 Tak	 hanya	 mengirim	
bantuan	logistic,	tapi	tim	serta	alat	berat	
juga	 mulai 	 membersihkan	 lokasi	
kejadian.	 Semua	 ruko	 akan	 dibongkar	
agar	tidak	membahayakan	permukiman	
warga	 dan	 menutupi	 aliran	 air	 di	 Kali	
Jompo.

Gubernur	 Jatim	 Kho�ifah	 Indar	
Parawansa	 turun	 langsung	 meninjau	
lokasi	amblesnya	jalan	nasional	di	Jalan	
Sultan	Agung	pada	Selasa	(3/3)	dini	hari	
bersama	 Bupati	 Jember	 Faida	 dan	
forkopimda	Jember	beserta	Kepala	Balai	
Besar	 Pelaksanaan	 Jalan	 Nasional	
(BBPJN)	VIII	Ahmad	Subki.

Begitu	tiba	di	lokasi	kejadian	sekitar	
pukul	00.12	WIB,	Gubernur	perempuan	

pecah	 dan	 mengganggu	 distribusi	 air	
bersih,"	katanya.

Di	sekitar	Jalan	Sultan	Agung	Jember,	
total	 ada	 tiga	 unit	 ekskavator	 yang	
beroperas i 	 melakukan 	 evakuas i	
reruntuhan	material	 ruko	dan	 juga	ada	
breaker	dan	dumptruck,	serta	crane.

"Hari	 ini,	 rencananya	 akan	 ada	
tambahan	 breaker	 dan	 crane	 yang	
didatangkan	 oleh	 Kementerian	 PU	 PR	
khusus	untuk	membantu	mengevakuasi	
ruko	yang	ambruk	ke	badan	sungai	agar	
lebih	 mudah	 diangkut	 ke	 atas,"	 ucap	
mantan	Menteri	Sosial	itu.

U n t u k 	 r e n c a n a 	 p e n a n g a n a n	
permanennya , 	 BBPJN 	 V I I I 	 te lah	
menganggarkan 	 peker jaan 	 ja lan	
tersebut	 dalam	 DIPA	 tahun	 2020	 yang	
saat	 ini	masih	dalam	proses	penyiapan	
DED	 oleh	 konsultan	 yang	 diperkirakan	
pelaksanaan	 pekerjaan	 �isiknya	 akan	
dilaksanakan	pada	bulan	juli	2020.

Dikon�irmasi	terpisah	di	tempat	yang	
sama,	Bupati	Jember,	dr	Faida	mengakui,	
adanya	 rapat	 sebulan	 yang	 lalu	 terkait	
masalah	 Jompo."Rekomendasi	 dari	
pusat	 (BBPJN	 VIII)	 memang	 sudah	
diberikan	 pada	 2019.	 Itu	 sudah	 kita	
anggarkan	pada	2020.	Kita	ambil	hikmah	
untuk	 bisa	 lebih	 cepat	 menyelesaikan	
masalah,"	ujar	Faida.(ins,ist)

rumahnya	 jauh	dari	RSUA,	 telepon	saja	
112	minta	dijemput.	Kita	sudah	siapkan	
ambulance	khusus,”	tegasnya.

Tak	hanya	itu,	Risma	juga	mengatakan	
untuk	menambah	kekebalan	tubuh	harus	
banyak	 mengonsumsi	 makanan	 atau	
minuman	 yang 	 mengandung 	 zat	
kurkuma,	seperti	 jahe,	sere,	 temulawak	
dan	kunyit.	“Sudah	ada	penelitian	terkait	
zat	 kurkumin	 atau	 biasanya	 empon-
empon	karena	bisa	membuat	daya	tahan	
kuat,	 dan	 akhirnya	 bisa	 mengeluarkan	
virus	didalam	tubuh	kita,”	papar	Risma.

Risma	 juga 	 menghimbau	 agar	
masyarakat	 untuk	 tetap	 rajin	 menjaga	
kebersihan	 salah	 satunya	 dengan	 rajin	
mencuci	 tangan.	 "Mari	 kita	 sama-sama	
menjaga	 kesehatan	 tubuh,	 mulai	 dari	
hal-hal	 kecil	 seperti	 mencuci	 tangan.	
Karena	tangan	adalah	sumber	penyakit,"	
pungkasnya.

Selain	 itu,	Risma	 juga	mengingatkan	
warga	 harus	 meminta	 perlindungan	
kepada	sang	pencipta	untuk	dihindarkan	
dari	 virus	 corona	 ini.	 “Mudah-mudahn	
tuhan	juga	mengembalikan	kebaikan	itu	
pada	kita.	Meskipun	bukan	di	kita,	 tapi	

Surabaya-	 Pemerintah	 secara	 resmi	
sudah	mengumumkan	virus	corona	
positif	masuk	Indonesia.	Meski	dua	

pasian	 terinfeksi	 tinggal	 jauh	 di	 Depok	
dan	 dirawat	 di	 Jakarta,	 namun	 Pemkot	
Surabaya 	 juga 	 terus 	 me lakukan	
antisipasi.	

Bagi	 warga	 yang	 mengalami	 gejala	
corona,	 seperti	 batu,	 pilek,	 demam	
terlebih	sesak	nafas,	Wali	Kota	Surabaya	
menyediakan	 pemeriksaan	 kesehatan	
secara	 gratis.	 Warga	 diminta	 segera	
periksakan	 ke	 Puskesmas	 atau	 Rumah	
Sakit	 terdekat.	 “Tidak	usah	 takut	 biaya	
yang	dikeluarkan,	nanti	akan	ditanggung	
pemerintah,”	 ujar	 Risma,	 di	 Gedung	
Tropical	 Disease	 Center	 Universetas	
Airlangga,	Selasa	(3/3).

Salah	satu	yang	ditunjuk	melakukan	
penanganan	 medis	 wabah	 ini	 adalah	
Rumah	 Sakit	 UNAIR	 (RSUA).	 “Kalau	

mungkin	anak-anak,	cucu	kita.	Sehingga	
kita	 ikut	 mendapatkan	 kebaikan,”	
pungkasnya.

Pada 	 kesempatan 	 yang 	 sama ,	
Direktur 	 RSUA	 Prof . 	 Nasronudin	
memastikan	 jika	 pihaknya	 beserta	
j a j a r a n 	 s i a p 	 u n t u k 	 menangan i	
permasalahan	Virus	Corona.	“Termasuk,	
kami	 juga	 siap	 melakukan	 penelitian	
untuk	vaksin	Virus	Corona,”	katanya.

“Kami	 sudah	 punya	 tim	 terdiri	 dari	
lembaga	penyakit	tropis	dan	para	pakar	
di	 sektor	 terkait	 dalam	 penanganan	
masalah	ini.	Sinergi	dengan	Pemkot	pun	
semakin	 memantapkan	 kemampuan	
kami	 untuk	 itu.	 Peralatan	 yang	 kami	
gunakan	juga	sudah	memenuhi	standar	
WHO,”	pungkas	Prof.	Nasronudin.

Tetpisah,	 Gubernur	 Jawa	 Timur,	
Kho�ifah	 Indar	 Parawansa	 memastikan	
bahwa	 situasi	 Jawa	Timur	 relatif	 aman	
dan	terkendali.	Menurutnya,	masyarakat	
tak	 perlu	 harus	 sampai	 memburu	
masker	 dan	 menimbun	 kebutuhan	
pokok	 di 	 rumah. 	 Ia 	 mengatakan	
kepanikan	 justru	 akan	 memperparah	
situasi	keadaan	yang	ada	saat	ini.	(ard)

KHAWATIR CORONA? SURABAYA BERI
LAYANAN PEMERIKSAAN GRATIS
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akarta – Protes terhadap omnibus law, JRUU cipta kerja masih terus terjadi. 
Wakil Ketua DPR, Sufmi Dasco, menga- 

takan DPR mempersilakan bila ada pihak- 
pihak yang ingin melakukan demo terkait 
RUU Cipta Kerja. Namun, ia berharap ada 
saran dan solusi dari RUU Cipta Kerja 
yang diprotes tersebut.

"Silahkan melakukan aksi asal tertib 
dan ketiga setelah aksi atau pada aksi se-
baiknya membawa nanti konsep-konsep 
yang bener bener dirasakan menjadi solusi 
untuk UU Cipta kerja ya. Jadi bukan cuma 
protes jadi kami tunggu solusinya," ujar 
Dasco, di gedung DPR, Jakarta, Selasa, (3/3).

Dasco juga mengatakan DPR tengah me- 
nyiapkan pembentukan tim kecil untuk 
membahas omnibus law Cipta Kerja. Tim 
kecil nantinya akan berisikan perwakilan 
dari DPR dengan serikat pekerja dan organi- 
sasi masyarakat lainnya.

Dasco mengatakan, dari DPR tim kecil 
akan diwakilkan oleh Komisi IX DPR, dan 
Badan Legislasi. Nantinya tim tersebut akan 
membahas masukan berbagai kalangan 
mengenai RUU Cipta Kerja. Berbagai ham- 
batan akan dibicarakan sehingga omnibus 
law dapat diselesaikan dengan baik.

"Dari hasil pertemuan beberapa hari 
ini ternyata kami dapatkan beberapa hal 
antara lain bahwa ada cukup alasan teman- 
teman serikat kerja ini kemudian untuk 
bercuriga dan langsung menolak omnibus 
Cipta Kerja ini," ujar Dasco.

Selain itu, dari dialog dengan serikat pe- 

kerja DPR juga mengetahui bahwa banyak 
pimpinan perusahaan baik swasta atau 
BUMN yang dalam perlakuan sehari-hari 
justru tidak mencerminkan mendukung 
omnibus law Cipta Kerja yang diluncur-
kan pemerintah. (ist,min)

U R A BAYA  — D P R D  S u ra b aya Smenilai konsep moda transportasi 
massa berbasis rel di Kota Pahlwan, 

,bisa terwujud jika melibatkan semua 
unsur mulai Pemkot Surabaya sendiri hingga 
Pemprov Jatim. Wakil Ketua DPRD Sura-
baya Reni Astuti, mengatakan melihat tren 
pengguna bus yang makin meningkat, maka 
penambahan moda transportasi berbasis 
rel saat terealisasi akan optimal.

"Menuju kota bertaraf internasional, Sura- 
baya sangat mungkin punya moda trans-
portasi berbasis rel, tentu ini akan ter-
wujud melalui kerja sama semua pihak," 
kata Politikus PKS ini, Selasa (3/3).

Menurut dia, Perpres 80 Tahun 2019 
yang mencantumkan Surabaya menjadi 
salah satu kota guna percepatan pemba-
ngunan ekonomi di Jawa Timur dengan 
rencana pembangunan infrastruktur 
transportasi bisa menjadi harapan yang 
bisa mensolusi skema pembiayaan yang 
perlu disambut Pemkot Surabaya dengan 
sigap.

Selain itu, lanjut dia, tahun 2020 ini, 
Kementerian Perhubungan juga menawar- 
kan ke beberapa kota termasuk Surabaya 

program Buy The Service (BTS) yang bisa 
mengurangi headway moda transportasi 
bus. Surabaya bisa jemput bola program 
BTS untuk bisa realisasi di 2021.

Pada era kepemimpinan Wali Kota Sura- 
baya Tri Rismaharini sudah mengkonsep 
sistem transportasi massal trem untuk ko- 
ridor utara selatan dan LRT untuk koridor 
timur barat. Namun hingga satu tahun sisa 
akhir masa pengabdiannya, gagal realisasi 
karena faktor pembiayaan yang tidak cu-
kup dibebankan hanya dengan APBD.

Sebenarnya sejak awal Wali Kota Risma 
memimpin pada tahun 2011, Reni masih 
ingat di ruang rapat Pemkot Surabaya, 
wali kota memaparkan konsep trem dan 
LRT yang akan diwujudkan di Surabaya 
kepada DPRD Surabaya.

Salah satu kendala utama hingga kini 
belum terwujud memang persoalan pem- 
biayaan, sementara secara regulasi sudah 
tersupport di Perda Rencana Tata Ruang 
Wilayah (RTRW) dimana moda transportasi 
berbasis rel sudah diatur.

Upaya Penambahan ruas jalan juga 
sudah ditingkatkan secara signi�ikan, di 
antaranya mulai membangun frontage 

Jalan A Yani sisi timur dan sisi Barat, Jalan 
MERR mulai Kenjeran sudah tembus 
hingga pintu tol ke arah Bandara Juanda 
dan arah luar kota serta infrastruktur 
park and ride juga mulai diperbanyak.

"Beberapa hal yang belum tuntas, perlu 
dikaji mendalam dan disolusi bersama. Se- 
moga apa yang sudah dipikirkan dan di-
upayakan oleh wali kota saat ini bisa terea- 
lisasi oleh wali kota selanjutnya, lebih baik 
lagi," katanya.(ins,bsn)

RUU CIPTA KERJA

DPR MINTA SOLUSI, BUKAN SEKADAR DEMO

PROYEK TREM MASIH JADI 
PEKERJAAN RUMAH SURABAYA

Wakil Ketua DPR, Sufmi Dasco

Wakil Ketua DPRD Surabaya Reni Astuti
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litar -  Pemerintah Kabupaten (Pem- Bkab) Blitar, baik lembaga eksekutif 
dan legislatif, kompak menjual po-

tensi untuk menarik investor ke Bumi Pe-
nataran. Seperti disampaikan Bupati 
Blitar, Rijanto saat menghadiri Gathering 
Forum Bisnis Antara Pemerintah Kabu-
paten Blitar Bersama Stakeholder dan Inves- 
tor, di Hotel Nam Kemayoran Jakarta. 

"Kabupaten Blitar memiliki multipotensi, 
yakni iklim pertumbuhan ekonomi yang 
berdaya saing dari beberapa sektor unggulan," 
tutur Rijanto, Selasa (3/3).

Dijelaskannya di sektor wisata, ada 
Candi Penataran, Kampung Coklat, Kebun 
Kopi Karangayar dan potensi wisata pantai 
di Blitar selatan. "Kita juga punya 
kerajinan rakyat dan home industri yaitu 
Rumah Jenang dan Wajik Kletik," jelas Rijanto 
dihadapan ratusan investor beserta tamu 
undangan lainnya.

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Blitar 
dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kabupaten Blitar lanjut Rijanto 
sangat berkomitmen meningkatkan nilai 
ekonomi daerah, salah satunya dengan me- 
nawarkan investasi di Kabupaten Blitar. 

Sebagai bagian mensejahterakan masya- 
rakat, sekaligus memberikan pelayanan 
optimal kemitraan kepada investor. "Kita 
harus kreatif dan inovatif, untuk bisa me-
narik arus modal atau investasi masuk ke 
daerah atau capital in�low. Semakin banyak 
arus modal masuk, maka peredaran uang 

semakin banyak pula. Sehingga per-
tumbuhan ekonomi dan kesejahteraan 
masyarakat meningkat," urai Rijanto.

Bupati Rijanto mengungkapkan dalam 
Rakornas Investasi, Presiden Joko Widodo 
menyatakan pengaruh APBN terhadap per- 
tumbuhan ekonomi hanya sebesar 16%. 
Apabila APBN ditambah APBD pengaruh- 
nya terhadap pertumbuhan ekonomi 
sebesar 23%, sehingga ada 77% pertum-
buhan ekonomi dipengaruhi dunia usaha 
atau swasta. Oleh karena itu menurutnya 
sangat penting pemerintah daerah me-
ningkatkan arus modal masuk atau inves- 

tasi tandasnya.
Selain potensi wisata, beberapa po-

tensi dan peluang investasi di Kabupaten 
Blitar lainnya  adalah pertanian seperti padi, 
buah-buahan, kopi, coklat, jagung, dan 
cabe. Di sektor peternakan ada potensi 
ikan koi, ikan laut, industri susu sapi perah 
serta memasok 30% kebutuhan telur 
nasional. Dalam acara ini ditandatangani 
Perjanjian Kerja Sama (PKS) perdagang-
an antar daerah bersama tim TPID (Tim 
Pengendali In�lasi Daerah) Kabupaten 
Blitar dengan DKI Jakarta yang difasilitasi 
oleh BI Perwakilan Kediri.(ist/ais)

Pemkab 'Jual' Potensi Blitar ke Ibukota

adiun-Walikota Madiun Maidi be- Mrencana untuk mengadakan festival 
pencak silat termegah di Indo0-

nesia. Rencananya, akan diundang 52 
negara untuk menyaksikan aksi bela diri 
di Kota Pendekar.

Festival seni pencak silat ini diagenda- 
kan di Alun-alun Kota Madiun selama se-
minggu hingga satu bulan penuh. Mantan 
sekda kota itu menambahkan jika peserta 
bukan hanya dari Kota Madiun, melain-
kan juga dari berbagai daerah kota dan 
kabupaten yang lain.

"Tahun 2020 ini sementara rencana-
nya diadakan seminggu hingga 10 hari. 
Tapi tahun 2021 kami adakan full satu bulan 
untuk menghibur warga Madiun," ucap 
Wali Kota Maidi, Senin (3/3). 

Wali Kota Maidi, alasannya mengundang 
52 negara tersebut karena ia ingin mem-
perkenalkan seni bela diri yang dapat di 
silat nusantara. Dengan adanya festival ini 
ia menilai dapat memunculkan rasa per-

caya diri di hadapan tamu internasional.
"Dan dari silat nusantara itu dunia harus 

dikasih tahu, ini lho silat dari Indonesia. 
Semua perguruan kita ikut sertakan. Dan 
silat nusantara itu lengkap gabungan dari 
semuanya. Dan disini lah kita sosialisasi-
kan pada masyarakat, pada anak-anak bahwa 
hidup sehat salah satunya ya bela diri," jelas 
orang nomor satu Kota Madiun ini.

Terkait persiapan tempat acara, Maidi 
menjelaskan jika Pemkot Madiun siap meng- 
gelontorkan anggaran Rp 1 miliar untuk 
persiapan acara hingga penambahan be-
berapa fasilitas yang ada di alun-alun 
kota. Hal ini bertujuan untuk memberi rasa 
nyaman bagi pengunjung yang datang 
menyaksikan acara.

Lebih detail ia menjelaskan jika area 
alun-alun bakal ia bangun panggung per-
manen dengan tinggi 1 setengah meter dan 
dilengkapi matras. Walikota kelahiran Ma- 
getan itu berandai jika tempat acara ter- 
sebut bakal mirip seperti USA Taekwondo 

Open yang ada di Amerika Serikat.
"Jadi di tengah alun-alun nanti ada pang- 

gung kita lihat seperti USA Open. Ini sudah 
kita buat sama gazebonya nanti kita per-
luas. Jadi nanti kalau ada beberapa negara 
di gazebo itu melihat langsung aksi pencak 
silat pendekar nusantara di panggung yg 
tinggi seperti USA Open," tutupnya. (Sur)

KOTA MADIUN BAKAL GELAR 
FESTIVAL PENCAK SILAT TERMEGAH 

Bupati Blitar, Rijanto dalam  Gathering Forum Bisnis Antara Pemkab Blitar 
Bersama Stakeholder dan Investor, di Hotel Nam Kemayoran,Jakarta.

Wali Kota Madiun, Maidi (tengah)
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ojokerto – Suhu politik di Kabu-Mpaten Mojokerto mulai menghangat. 
Bakal Calon Wakil Bupati Jauharoh 

Said dikabarkan mundur mendampingi 
Petahana Pungkasiadi lantaran faktor 
keluarga. Namun bos travel perempuan 
asal Kecamatan Mojosari ini dengan tegas 
membantah kabar itu. Dia mengaku jika 
terjunnya ke dunia politik praktis tidak 
akan mengganggu aktivitasnya selama ini.

“Sampai detik ini, kalimat itu (kabar 
mundur, red), tidak perlu dipercaya karena 
tidak benar,” ungkap Kakak kandung bos 
travel An Namiroh, Makhfud Said, Selasa 
(3/3). Dia mengatakan, jika semua kabar 
tersebut hanya sebuah �itnah yang dicip-
takan untuk mengganggu popularitas dan 
elektabilitas duet Pungkas iadi-Jauharoh 
Said.

Masih kata mantan Kabag Kesra Setdakab 
Mojokerto ini, keluarga Jauharoh Said masih 
sangat solid dan mendukung pengasuh 
Pondok Pesantren (Ponpes) Al Hidayah 
tersebut untuk mendampingi Pungkasiadi 
di running di Pemilihan Kepala Daerah (Pil- 
kada) serentak 2020.

“Sampai saat ini masih eksis dan bismillah. 
Karena tampil kali ini, untuk memberikan 

manfaat. Semua keluarga setuju. Kalau 
awal, memang iya karena dunianya ber-
beda. Dunia pesantren dan dunia politik. 
Dua hal yang berbeda. Tapi, itu kami anggap 
sumbangsih pemikiran,” katanya.

Masih kata Makhfud, penolakan di in-
ternal keluarga mendadak runtuh se-
telah mengetahui asal mula perjodohan 
Pungkasiadi-Jauharoh Said dilakukan 
kiai kharismatik asal Dusun Karangnongko, 
Desa Mojoranu, Kecamatan Sooko, Kabu-
paten Mojokerto yakni KH Chusaini Ilyas.

“Karena titah dan perintah kiai, kami 
sami'na dan waatokna. Berbagai langkah 
pemenangan saat ini, sudah terus dilaku-
kan. Seperti melakukan pertemuan-
pertemuan untuk menggaet simpati 
masyarakat,” tegasnya.

Sementara itu, Jauharoh Said menam-
bahkan, pencalonannya menjadi mendam- 
pingi petahana di Pilkada mendatang, tak 
mengganggu aktivitas rutinnya selama 
ini. “Setiap hari, kegiatan rutin di lem-
baga pesantren, tidak terganggu. Masih se- 
perti biasa,” tambah alumnus PP Darul 
Ulum, Jombang tersebut.

Sebelumnya, petahana Pungkasiadi 
resmi menggandeng bos travel perempuan 

asal Kecamatan Mojosari, Kabupaten 
Mojokerto, Jauharoh Said dalam Pemilihan 
Bupati (Pilbup) Mojokerto. Keduanya resmi 
menyatakan maju Pilbup Mojokerto tak 
lepas dari deadline yang diberikan Partai 
Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP).

Kali pertama, Pung (sapaan akrab 
Pungkasiadi) tampil di depan publik 
dengan Jauharoh Said saat mengembali-
kan formulir pendaftaran penjaringan Ba- 
kal Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabu-
paten Mojokerto ke kantor Dewan Pim-
pinan Cabang Partai Kebangkitan Bangsa 
(DPC PKB) Kabupaten Mojokerto, Kamis 
(27/2) pekan lalu.(bjt,ins)

litar – Setiap daerah memiliki Bkarakter masing-masing, terkait 
media promosi paling efektif bagi 

calon pimpinan daerah dalam Pilkada se-
rentak 2020 ini. Di Kabupaten Blitar, me-
nurut survei, baliho menjadi alat paling 
mengena untuk mengenalkan para bakal 
calon (Balon) ke warga.

“Saat kita tanyakan ke responden, dari 
mana mengetahui kandidat bupati dan 
wakil bupati ternyata paling banyak 53% 
dari baliho,” ungkap Anam Miftahul Huda, 
peneliti dari Lembaga Penelitian dan Peng- 
abdian Masyarakat (LPPM) Universitas Islam 
Balitar (Unisba) dikutip, Selasa (3/3).

Jadi, dikatakannya, media baliho atau 
baner atau spanduk, ternyata cukup 
besar pengaruhnya. Untuk memperkenal- 
kan kandidat atau calon di Kabupaten 
Blitar dibanding medsos dan cerita dari 
mulut ke mulut (getok tular) yang hanya 
13%, radio 11%, televisi 9% dan koran 1%.

Hal ini terbukti dengan munculnya sosok 
baru, Mak Rini di bursa Pilkada Kab.Blitar 
tahun ini. Dari 13 nama kandidat yang di-
sodorkan kepada 492 responden yang 
tersebar di 248 desa, 22 kecamatan se 
Kabupaten Blitar, muncul nama Mak Rini 
yang popularitasnya cukup tinggi dan 

dikenal. “Padahal dia belum lama terjun 
ke dunia politik,” tuturnya. 

Nama Mak Rini dipilih 12% responden, 
menempati posisi 3 besar setelah 
pasangan incumbent Rijanto – Marhaenis 
yaitu 26% dan 23%. Untuk diketahui, survei 
opini publik tersebut yang dilakukan pada 
23-26 Pebruari 2020.

Namun meskipun nama Mak Rini cukup 
populer dan dikenal melalui sebaran baliho 
yang merata di 22 kecamatan, ternyata 
belum pasti dipilih atau dikehendaki 
masyarakat. “Karena dari hasil per-
tanyaan 13 nama kandidat, yang pantas 
menjadi bupati dan wakil bupati, nama 
Mak Rini hanya dipilih sebanyak 2% res-
ponden,” papar Anam.

Uniknya, dalam simulasi respon 4 
besar popularitas kandidat calon Bupati 
dan Wakil Bupati Blitar saat ini atau sam-
pai pendaftaran resmi sebagai calon di 
KPU yang tertinggi adalah Rijanto 38%, 
disusul Marhaenis 34% kemudian posisi 
ketiga Mak Rini 18%.

Dengan hasil ini, serta adanya margin 
of error 5% maka posisi incumbent Ri-
janto dan Marhaenis bisa saja tertukar 
atau malah tertinggal jauh. “Jadi adanya 
margin of error 5% kalau masuk ke Pak 

Rijanto bisa semakin tinggi menjadi 43% 
atau masuk ke Pak Marhaenis jadi 39% 
mengalahkan Pak Rijanto,” pungkasnya. 
(ais)

DI BLITAR, BALIHO JADI MEDIA PALING EFEKTIF PENGENALAN 'BALON'
PILBUP BLITAR 2020

JAUHAROH SAID MENEPIS ISU MUNDUR DAMPINGI PETAHANA
PILBUP MOJOKERTO 2020

Pasangan Bakal Cabup Pungkasiadi- Cawabup 
Jauharoh Said dalam Pilbup Mojokerto

Anam Miftahul Huda dari LPPM Unisba Kota Blitar
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ASTERISKA:
ANTARA

MENYANYI
DAN SEPATU

RODA



yang	 sederhana,	 murni,	 dan	 lembut	
dikuping	para	pendengarnya.	

Lagu-lagu	 dalam	 album	 Distance	
adalah	 kombinasi	melodi	 yang	 lembut,	
lirik	serta	perpaduan	Folk	dan	Pop	yang	
unik.

Album	Distance	 ini	 telah	 resmi	 rilis	
pada	 tanggal	7	Agustus	2015	di	bawah	
label	musik	indie	Demajors	Independent	
Music	 Industry	 (DIMI).	 Album	 dapat	
dibeli	dalam	bentuk	CD	�isik	dan	Digital.

“Hidup	 harus	 dinikmati . 	 Perlu	
dialokasikan	 waktu	 untuk	 diri	 sendiri	
agr	 bebas	 dari	 stres,”	 tutur	 Asteriska	
yang	akrab	disapa	Ichyl.

Ia	 pun	 menerapkan.	 Di	 tengah	
kesibukannya	 bersama	 grupnya	 yang	
hampir	 setiap	 pekan	 manggung	 di	
berbagai	acara	di	 luat	kota,	 Ichyl	selalu	
meluangkan	waktu.

Setidaknya	 seminggu	 sekali	 untuk	

bergembira	 meluncur	 di	 atas	 sepatu	

roda.	 Ichyl	 dikenal	 sebagai	 penghobi	

abrini	Asteriska	Widiantini,	 	lahir	C6	Maret	2988	penyanyi	kenamaan	
asal	 Indonesia.	 Saat	 ini	 bersama	

Iga	 Massardi,	 Gerald	 Situmorang,	 TJ	
Kusuma,	 Marco	 Stef�iano,	 dan	 Puti	
Ch i t a ra , 	 t e rgabung 	 da l am 	 g rup	
Barasuara.

Terinspirasi	 oleh	 musisi-musisi	
legendaris	Jazz	dan	Folk,	Asteriska	telah	
memulai	 karier	 menyanyinya	 sejak	
berumur	15	tahun.	Ia	menyadari,	suatu	
hari	 ingin	menjadikan	 hobinya	 sebagai	
profesi.

Asteriska	memulai	kariernya	menjadi	
seorang	penyanyi	di	beberapa	café	dan	
semenjak	itu	mulai	berkembang	di	dunia	
pertunjukan	musik	yang	 lebih	beragam	
di	Jakarta.

Asteriska	 telah	menciptakan	banyak	
karya	musik	dengan	berbagai	gaya	dan	
aliran,	 Namun	 di	 debut	 albumnya	
berjudul	Distance	 ini	 ia	memilih	 untuk	
mempersembahkan	 karya	 musiknya	

sepatu	roda.
Kenangan	 masa	 kecilnya	 bermain	

sepatu	 roda	 membuat	 Ichyl	 merasa	

senang.	 Bermain	 sepatu	 roda	 menjadi	

sarana	yang	tepat	untuk	melepas	penat.
“Senang	 main	 sepatu	 roda	 model	

jadul	sampai	in-line	skate.	Berhenti	lama	

dan	mulai	lagi	sekitar	2014-2015.	Terus	

tahun	 lalu	 ambil	 kelas	 dan	 ternyata	

sekrang	 in	 lagi,”	 sebagaimana	 dikutip	

dari	Koran	Kompas.
B e r s am a 	 t u j u h 	 o r a n g 	 y a n g	

kebanyakan	temannya	semasa	duduk	di	

bangku	 SMA,	 Ichyl	 membentuk	 grup	

bernama	 'Magic	 Roler	 Squad'.	 Grup	 ini	

aktif	 meluncur	 dengan	 sepatu	 roda	

setiap	sore	di	Gelora	Bung	Karno.
“Kegiatan	 ini	 menjadi	 pelampiasan	

aku.	 Rasanya	 bebas,	 tidak	 diburu	 apa-

apa.	 Tiap	 bangun	 pagi,	 bawaannya	

langsung	 happy	 saat	 tahu	 kalau	 nanti	

sore	main	sepatu	roda,”	ujar	Ichyl	(Ist)
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1.	Jambu	biji
Jambu biji kaya akan vitamin A 

yang mendorong pertumbuhan 
rambut baru. Tambahkan beberapa 
tetes madu dan jus lemon untuk 
membuat masker rambut jika Anda 
memiliki masalah ketombe. Oleskan 
secara merata pada rambut dan kulit 
kepala, dan gunakan perawatan ini 
secara rutin untuk hasil terbaik 

family
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4.	Jeruk
Jeruk dapat menjadi perawatan 

yang baik bagi rambut untuk me-
ningkatkan pertumbuhan rambut 
yang sehat dan merawat rambut rontok. 
Anda bisa menggunakan jus jeruk 
untuk membebaskan rambut Anda 
dari masalah rambut rontok.

2.	Buah	beri
Buah beri juga bisa dimanfaatkan 

untuk mengatasi masalah rambut 
rontok dan meningkatkan pertum-
buhan rambut yang sehat. Ini ka-
rena buah beri mengandung zat kimia 
alami yang disebut bio�lavanoid 
yang berfungsi untuk meningkatkan 
sirkulasi darah di kulit kepala sehingga 
mengurangi rambut rontok secara 
alami..

3.	Lemon
Buah lemon memiliki manfaat yang 

baik untuk kesehatan rambut. Anda 
bisa mengaplikasikan jus lemon untuk 
mengatasi masalah kerontokan rambut, 
ketombe, kulit kepala kering dan gatal 
secara alami.

5.	Pisang
Membuat masker rambut dari 

buah pisang yang sudah dihaluskan 
dapat membantu mengatasi masalah 
kerontokan pada rambut. Perawatan 
rutin dengan buah pisang juga akan 
membuat rambut tampak lebih ber- 
kilau.( ist)

uah dan sayuran mengandung Bbanyak nutrisi. Rutin me-
ngonsumsi buah dan sayuran 

juga akan berdampak baik pada ke-
sehatan rambut dan kulit Anda. Kurangi 
mengkonsumsi junk food yang tidak 
sehat.

Saat ini, rambut rontok menjadi 
salah satu masalah yang meresah-
kan banyak orang. Ada beberapa buah- 
buahan bisa Anda andalkan guna 
mengatasi rambut rontok. Apa saja? 
Simak ulasannya berikut ini.

BUAH-BUAHAN MEMBANTU 
KESEHATAN RAMBUT



sebesar Rp 13.819,50. Uang akan di-
transfer ke PayPal setelah lima kali pe-
rekaman suara di mana satu rekaman di-
nilai 200 poin.

Melansir Pocket-lint, Facebook telah 
menghentikan praktiknya dalam meng-
gunakan data suara secara otomatis,. 

Mereka sekarang memulai pendekatan 
baru dengan membayar orang untuk re-
kaman suara mereka. 

Facebook juga menegaskan bahwa 
klip yang direkam untuk pengucapan 
tidak akan terhubung ke pro�il peng-
gunanya dan tidak akan dibagikan tanpa 
izin (Ist).

hanya memberi peluang bagi orang Ame-
rika Serikat di atas 18 tahun dan setidak-
nya memiliki 75 teman Facebook, seperti 
dilansir Techradar. 

Tidak banyak syarat untuk terlibat dalam 
program itu. Pengguna Facebook AS di 
atas 18 tahun akan diundang untuk di-
minta mengucapkan kata 'Hai Portal'. Lalu 
diikuti dengan menyebut nama salah satu 
teman Facebooknya.

Facebook tak memberi banyak uang 
kepada penggunanya yang terlibat 
dalam program itu. Pengguna akan me-
nerima 5 dolar Amerika atau sekitar 
Rp70 ribu. 

Nilainya seuai kurs 1 dolar Amerika 

Facebook menyatakan akan membayar 
sejumlah penggunanya untuk me-
lakukan perekaman suara. 

Hal itu dilakukan oleh layanan media 
sosial itu guna meningkatkan algoritma 
pengenalan suara pada perangkat pengeras 
suara dan kamera Facebook Portal.

Program yang dinamai 'Pronunciations' 
(pelafalan) merupakan bagian dari aplikasi 
risept pasar Facebook Viewpoints, yang 
memberikan penghargaan kepada peng-
guna karena membantu perusahaan dalam 
pengujian dan survei.

Facebook tidak melibatkan pengguna 
dari berbagai negara dalam program itu. 
Perusahaan milik Mark Zuckerberg itu 
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SETIAP PEREKAMAN SUARA
 DI FACEBOOK BAKAL 

DAPAT BAYARAN
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da beberapa penyebab jerawat Amuncul setelah berolahraga. Susan 
Massick, dokter kulit di Pusat 

Medis Wexner Universitas Negeri Ohio, 
merekomendasikan membersihkan 
wajah dari make up sebelum berolahraga. 
Selama berolahraga, ada peningkatan aliran 
darah ke kulit.

Peningkatan aliran darah ini menye-
babkan pori-pori terbuka. Riasan dapat 
menyebabkan keringat dan bakteri ter-
perangkap di pori-pori yang membesar. 
Seiring waktu, ini dapat menyebabkan 
pori-pori tersumbat dan jerawat.

Massick mengatakan rambut jangan 
sampai mengenai muka. Minyak alami dari 
rambut dan produk perawatan rambut Kamu 
dapat menempel ke kulit Kamu. Ini dapat 
menyumbat pori-pori dan mendorong per- 

tumbuhan jamur, ini merupakan salah satu 
sebab jerawat.

Bersihkan semua peralatan yang 
akan menyentuh wajah, kata Massick. 
Termasuk headphone ketika ingin 
mendengarkan musik saat berolahraga. 
Membersihkannya akan menghilangkan 
minyak, kotoran, dan bakteri yang dapat 
menyebabkan jerawat.

Massick juga menyarankan untuk tidak 
menyentuh wajah kamu dengan tangan 
saat berolahraga. Bakteri, minyak, atau 
kotoran apa pun yang kamu sentuh dapat 
menempel ke kulit wajah.

Saat membersihkan makeup, kamu pasti 
melakukan aktivitas menggosok dan me-
narik kulit. Tapi agar kulit jadi tidak rusak, 
sebaiknya kamu membersihkan secara 
lembut ya, sampai semua makeup ter-

angkat dari wajahmu.
Membersihkan makeup agar tidak 

timbul jerawat, gunakan makeup remover 
atau cleanser. Tuang makeup remover pada 
kapas, kemudian usapkan pada area wajah 
yang terdapat makeup terlebih dahulu. 
Setelah itu usapkan kapas tersebut pada 
kulit wajah secara menyeluruh, sampai tidak 
ada makeup yang masih tersisa di wajah.

Jangan abaikan area tersembunyi saat 
membersihkan makeup. Area tersebut biasa- 
nya pada ujung bibir, mata dan telinga. 

Jangan lupa gunakan pelembap setelah 
membersihkan makeup Karena setelah mem- 
bersihkan makeup, minyak alami pada wajah 
juga ikut terangkat, sehingga mem- buat 
wajah jadi kering. Tak hanya itu, jangan lupa 
gunakan lip balm setelah membersihkan 
lipstik ya.(ins)

CEGAH
JERAWAT, 
INGAT HAPUS
MAKEUP
SEBELUM 
OLAHRAGA!

Hampir sebagian besar wanita mungkin sudah mengetahui 
apa saja penyebab jerawat. Tapi, tahukah jika setelah berolahraga 

jerawat lebih rentan muncul? So, jangan lupa hapus makeup mu dulu!
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virus 	 corona , 	 Achmad	 Yur ianto ,	
penyebaran	 virus	 corona	 di	 China	 saat	
ini	 cenderung	 menurun.	 Namun,	 di	
negara	 lain	 justru	 angka	 penyebaran	
virus	corona	malah	meningkat.

"Dalam	 kondisi	 sampai	 dengan	 hari	
ini	 kita	 tahu	 kasus	 COVID-19	 ini	 di	
mainland-nya	berarti	di	China,	ini	sudah	
menunjukkan	angka	menurun,"	katanya.	
"Bahkan	 tambahan	 kasus	 pada	 hari	
kemarin	itu	hanya	120	kasus	ini	artinya	
jumlah	 terkecil	 di	 dalam	 peristiwa	
kejadian	sejak	Januari.	Makin	menurun,"	
lanjut	dia.

Yuri,	 yang	 juga	 sekretaris	 Dirjen	
Pencegahan	dan	Pengendalian	Penyakit	
Kemenkes,	 itu	 menyebut	 kenaikan	
penyebaran	 virus	 justru	 meningkat	 di	
luar	China	hampir	81	persen	di	sejumlah	
negara.	Di	 antaraya	Korsel,	 Iran	hingga	
Italia.

"Tetapi	 kemudian	 yang	 menjadi	
permasalahan	 adalah	 kasus	 di	 luar	
China,	kemudian	kita	lihat	di	(luar)	China	
yang	 semakin	 naik.	 Hampir	 81	 persen	
terfokus	 di	 4	 negara	 saja	 yaitu	 Korsel,	
Jepang,	Iran,	dan	Italia,"	jelas	Yuri.

Wabah	virus	corona	dilaporkan	telah	
menyebar	 luas	ke	sedikitnya	75	negara	
dan	wilayah,	dengan	nyaris	91	ribu	orang	
terinfeksi.	 Jumlah	 korban	 meninggal	
secara	global	sejauh	ini	mencapai	3.116	
orang.	 Data	 dari	 South	 China	 Morning	
Post	 (SCMP)	 menyebutkan	 52	 persen	
pasiennya	 telah	 pulih	 dan	 3	 persen	
meninggal.	

RS	Khusus

Presiden	 Jokowi	 juga	 berniat	 untuk	
membangun	RS	khusus	virus	corona.	Hal	
itu	 disampaikan	 Menteri	 PUPR	 Basuki	
Hadimuljono."Mau	 dibikin	 di	 Pulau	
Galang	di	Batam.	ya	RS	khusus,	nggak	tau	
namanya.	 Jadi	 seperti	 keperluan	 untuk	
Natuna	 dan	 Sebaru.	 Kalau	 ada	 case	 itu	
dibawa	ke	sana.	Nanti	Pak	Menkes	yang	
operasikan,"	tuturnya.

Untuk	membangun	RS	 khusus	 virus	
corona	 ini,	 Basuki	 tadi	 rapat	 dengan	
Panglima	 TNI,	 Polri,	 BIN,	 Menteri	
Kesehatan,	 Menteri	 Keuangan	 dan	
d i p i m p i n 	 o l e h 	 J o k ow i . B a s u k i	
menjelaskan	 alasan	 pulau	 tersebut	
dipilih	 sebagai	RS	khusus	virus	Corona	
lantaran	 jauh	 dari	 keramaian	 publik.	
Selain	itu	aksesnya	relatif	mudah	dengan	
adanya	bandara	di	Batam.

"Karena	 transport	 itu	 lebih	 mudah.	
Kalau	 di	 Sebaru	 kalau	 malam	 ombak	
besar	itu	susah,"	tambahnya.

Basuki	 belum	 bisa	 berbicara	 lebih	
rinci	 terkait	 rencana	 pembangunan	 RS	
tersebut.	 Minggu	 ini	 dirinya	 akan	
menyambangi	 lokasi	 dengan	 Panglima	
TNI.	Sebab	Jokowi	meminta	agar	RS	itu	
dibangun	 secepat	 mungkin."Mungkin	
minggu	ini	saya	ke	sana	dengan	panglima	

Presiden	 Joko	 Widodo	 (Jokowi)	
mengimbau	 agar	 masyarakat 	 tak	
memborong	kebutuhan	sembako.	Sebab,	
hal	ini	justru	akan	membuat	kelangkaan	
kebutuhan	pokok."Dan	masyarakat	tidak	
perlu	 memborong	 kebutuhan	 sehari-
hari.	 Justru	yang	bikin	langka,	tindakan	
memborong,"	 kata	 Jokowi	 di	 Kompleks	
Istana	 Kepresidenan,	 Jakarta	 Pusat,	
Selasa	(3/3).

Jokowi	 menegaskan	 pemerintah	
menjamin	 ketersediaan	 obat	 hingga	
bahan	 pokok.	 Ia	 juga	 telah	 meminta	
kepolisian	 untuk	 menindak	 tegas	
p en imbun 	 maske r." Pemer i n t ah	
menjamin	 ketersediaan	 obat,	 bahan	
pokok	 dan	 obat-obatan.	 Saya	 juga	
meminta	 kepada	 Kapolri	 menindak	
tegas	dengan	menimbun	masker	dengan	
menjual	 harga	 yang	 sangat	 tinggi,"	
tegasnya.

L eb i h 	 d a r i 	 i t u , 	 J o kow i 	 i n g i n	
masyarakat 	 te tap 	 tenang 	 da lam	
menghadapi	 virus	 corona.	 Jokowi	
meyakinkan	 pemerintah	 akan	 terus	
menjaga	masyarakat	dari	virus	corona.

“Dan	dua	kasus	yaitu	kasus	1	dan	2	ini	
sedang	 ditangani,	 pemerintah	 siap	
menjaga	 dan	 melindungi	 masyarakat	
dari	kasus	corona	ini.	Kita	akan	bekerja	
sekeras-kerasnya.	 Di	 sinilah	 solidaritas	
kita	 diuji,	 mengatasi	 tetap	 tenang,”	
tuturnya.

Terpisah, 	 Menteri 	 Koordinator	
b idang 	 Perekonomian 	 Air langga	
Hartarto	 mengatakan,	 "Pemerintah	
s u d ah 	 meny i a p k an 	 s emua 	 d a n	
komunikasi	 dengan	 asosiasi-asosiasi,	
baik	Apindo	atau	Aprindo,	asosiasi	ritel,	
agar	 barang-barang	 di	 supermarket	
akan	tersedia.	Jadi	kita	tidak	perlu	untuk	
membeli	 dengan	 jumlah	 yang	 banyak	
dan	juga	posisinya	cukup	tersedia,	cukup	
aman.	Sehingga	perlu	dibeli	secukupnya	
saja,"	ujarnya.

Airlangga	 menilai	 apa	 yang	 terjadi	
saat	 ini	 bukanlah	 panic	 buying.	 Sebab	
ketersediaan	 stok	masih	 terjaga.	Untuk	
itu	pemerintah	akan	memastikan	bahwa	
stok	 terus	 terjaga."Kalau	 panic	 buying	
kan	biasanya	selama	persediaan	tersedia	
t idak 	 menimbulkan 	 panik 	 ka lau	
barangnya	hilang	itu	jadi	panik.	Kemarin	
kami	 sudah	 berkomunikasi	 sediakan	
terus	barang	itu,"	tuturnya

Untuk	 menjaga	 ketersediaan	 stok,	
pemerintah	 melalui 	 Kementerian	
P e r d a g a n g a n 	 a k a n 	 m e l a ku k a n	
pembatasan	stok	di	supermarket."Salah	
satu	 nanti	 Kemendag	 nanti	 salah	 satu	
juga 	 tentu 	 d i 	 supermarket 	 b i sa	
pembatasan	 jumlah. 	 Pemerintah	
menjamin	kalau	barang	itu	ada.	Jadi	itu	
te rus 	 d i i s i 	 o l eh 	 mas ing -mas ing	
supermarket,"	tuturnya.

Menurut	 Juru	 bicara	 penanganan	

TNI.	 Kalau	 Presiden	 minta	 start-nya	
besok,	tapi	belum	tahu,	ini	kan	urgency,"	
tutupnya.

S emen t a ra 	 i t u , 	 Kemen te r i an	
Kesehatan	menyebut	ada	155	spesimen	
yang	 diperiksa	 terkait	 virus	 Corona.	
Sejauh	 ini,	 dari	 155	 spesimen	 tersebut	
baru	 2	 spesimen	 yang	 positif	 virus	
corona.

Sekretaris	 Ditjen	 P2P	 Kemenkes	
Achmad	 Yurianto	 mengatakan,	 155	
spesimen	 tersebut	 dikirim	 dari	 35	
rumah	sakit	di	23	provinsi	di	Indonesia.	
Data	 diambil	 per	 2	 Maret	 2020	 pukul	
18.00	 WIB.	 Dari	 155	 spesimen	 itu,	
sebanyak	2	orang	dinyatakan	positif.

"Dari	155	spesimen	itu	sudah	con�irm	
dengan	beberapa	pengecekan	diulang,	2	
positif,	 yang	 sedang	 kita	 rawat,"	 ujar	
Achmad	 di	 Kementerian	 Kesehatan,	
Jalan	Rasuna	Said,	Jakarta,	Selasa	(3/3).	

Dikatakan	 Ahmad,	 masih	 ada	 4	
spesimen	yang	terus	diperiksa	berulang-
ulang.	 Kementerian	 Kesehatan	 masih	
memas t i kan 	 s t a tu s 	 4 	 spes imen	
tersebut."4	 Ini	 masih	 kita	 kon�irmasi	
ulang.	 Sisanya	 yang	 lain	 negatif,"	 ujar	
Achmad.

Selain	itu,	Achmad	mengatakan,	188	
ABK	Kapal	World	Dream	 sudah	 selesai	
d i p e r i k s a 	 d a n 	 h a s i l n y a	
negatif."Sementara	 yang	 di	 Diamond	
Princesss,	69	spesimen	yang	kita	terima,	
kita	masih	melakukan	pendalaman	di	2	
yang	 belum.	 Jadi	 67	 yang	 sudah	 jelas	
negatif.	Proses	pengulangan	ini	kita	kerja	
sama	 untuk	 memberikan	 second	
opinion,"	ujarnya.

Sementara,	 Menteri	 Perhubungan	
Budi 	 Karya 	 mengatakan 	 sedang	
mengkaji	pembatasan	penerbangan	dari	
4 	 negara 	 yang 	 memi l ik i 	 t ingkat	
penyebaran	virus	corona	tertinggi	di	luar	
China.	Hal	ini	dilakukan	guna	mencegah	
p e n y e b a r a n 	 v i r u s 	 c o r o n a 	 d i	
Indonesia."Empat	 negara	 tapi	 masih	
kemungkinan.	 Korea	 Selatan,	 Jepang,	
Italia	sama	Iran,"	katanya.

Pemerintah	 melalui	 Kementerian	
Hukum	 dan	 HAM	 juga	 membatasi	
pemberian	 visa	 dan	 izin	 tinggal	 bagi	
warga	 asing	 dan	 Warga	 Negara	 Cina.	
K e b i j a k a n 	 i n i 	 s e b a g a i 	 u p a y a	
meningkatkan	 pencegahan	 masuknya	
virus	 corona	 COVID-19	 ke	 wilayah	
Indonesia.	 Seperti	 dilansir	 dari	 Antara,	
kebi jakan 	 i tu 	 d i tuangkan	 dalam	
Peraturan	Menteri	Hukum	dan	Hak	Asasi	
Manusia	Nomor	7	Tahun	2020	 tentang	
pemberian	 visa	 dan	 izin	 tinggal	 dalam	
upaya	 pencegahan	 masuknya	 virus	
COVID-19,	 yang	 ditandatangani	 oleh	
Menteri	Hukum	dan	HAM	Yasonna	Laoly	
pada	 28	 Februari	 2020.	 "Permen	 itu	
berlaku	sejak	diundangkan,	28	Februari	
2020,"	 ujar	 Kepala	 Bagian	 Hubungan	
Masyarakat	 dan	 Umum	Ditjen	 Imigrasi	
Arvin	Gumilang.(ins,ist)

Jangan	Panik				(dari	hal	1)
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RI BUKA KRAN IMPOR
GULA SEBANYAK

438.000 TON
akarta	-	Kementerian	Perdagangan	(Kemendag)	Jtelah	menerbitkan	 Surat	 Perizinan	 Impor	 (SPI)	
untuk	 438.802	 ton	 gula	 kristal	 mentah	 (raw	

sugar).	Nantinya,	gula	kristal	mentah	itu	diolah	oleh	
industri	 makanan	 dan	 minuman	 dalam	 negeri	
menjadi	 gula	 kristal	 putih	 (GKP)	 atau	 gula	 siap	
konsumsi.

"Saya	telah	mengeluarkan	beberapa	persetujuan	
impor	untuk	beberapa	komoditas	yang	memerlukan	
adanya	tambahan	stok.	Izin	impor	yang	telah	kami	
keluarkan	 yaitu	 gula	 kristal	 mentah	 (raw	 sugar)	
yang	 digunakan	 sebagai	 bahan	 baku	 (untuk	
menghasilkan)	 gula	 kristal	 putih	 (GKP)	 untuk	
konsumsi	telah	diterbitkan	sebanyak	438.802	ton,"	
terang	 Menteri	 Perdagangan	 (Mendag)	 Agus	
Suparmanto	 kepada	 awak	 media 	 di 	 Hotel	
Borobudur,	Jakarta,	Selasa	(3/3).	

Menurut	 Agus,	 kuota	 impor	 tersebut	 dapat	
memenuhi	 kebutuhan	 industri	 makanan	 dan	
minuman	Indonesia	sampai	bulan	Mei	2020."Dapat	
memenuhi	kebutuhan	sampai	Mei	2020,"	tutur	dia.

Selain	itu,	Agus	juga	akan	meminta	Kementerian	
Pertanian	 (Kementan)	 untuk	 menambah	 jumlah	
penerbitan	rekomendasi	impor	produk	hortikultura	
(RIPH)	 terhadap	 komoditas	 bawang	 putih."Saya	
sudah	 berkoordinasi	 dengan	 Kementan	 untuk	
mengeluarkan	 lebih	 RIPH-nya	 sehingga	 punya	
waktu	 untuk	 mengadakannya	 bagi	 swasta.	 Kita	
mengeluarkan	ini	harus	ada	RIPH	dari	Kementan.	Di	
sinilah	 kita	 akan	 berkoordinasi	 untuk	 menambah	
agar	RIPH	ini,"	ucap	Agus.

Dari	penjelasan	Agus	 juga	belum	terang	negara	
mana	 saja	 yang	 kebagian	 memasok	 gula	 ke	
Indonesia.	 Sebab	 pada	 Februari	 2020	 kemarin,	
Kementan	menyatakan	Indonesia	perlu	mengambil	
pasokan	 gula	 dari	 India	 agar	 ekspor	 sawit	 bisa	
berjalan	mulus.	Di	 sisi	 lain	 Indonesia	 saat	 ini	 juga	
biasa	 melakukan	 importasi	 gula	 dari	 Australia.	
Untuk	Australia	 sendiri,	 Indonesia	 belum	 lama	 ini	
juga	 sudah	 merati�ikasi	 perjanjian	 Indonesia-
Australia	 Comprehensive	 Economic	 Partnership	
Agreement	(IA-CEPA)	Februari	2020	lalu.	

Kuota 	 impor 	 gula 	 yang 	 di iz inkan	 Agus	
diperkirakan	 melebihi	 perkiraan	 kebutuhan	 yang	
dipatok	Kementerian	Pertanian	sebesar	130	ribu	ton	

sampai	 Lebaran	2020,	 berhubung	
setelahnya	 mereka	 akan	 panen	
tebu.	 Estimasi	 kebutuhan	 Bulog	
pada	19	Februari	2020	juga	jauh	di	
bawah	itu	dengan	kisaran	200	ribu	
ton	 saja.	 Dengan	 demikian	 ada	
selisih	 230-300	 ribu	 ton	 dengan	
total	 izin	 impor	 yang	 dikabulkan	
Kemendag	dari	kebutuhan.	

K u o t a 	 i m p o r 	 g u l a 	 y a n g	

berlebihan	berdampak	pada	petani	
tebu.	 Pada	 Januari	 2019,	 petani	
tebu	 terpuruk.	 Lahan	 pertanian	
t e b u 	 t e r u s 	 m e n y u s u t 	 d a n	
revitalisasi	 pabrik	 penggilingan	
tebu	 juga	 tak	 berjalan.	 Alhasil	
sempat	 timbul	 kekhawatiran	 RI	
akan	 terus	 ketagihan	 mengimpor	
gula.(ins,ist)

Selamat & SuksesSelamat & SuksesSelamat & Sukses
HARI PERS NASIONAL 2020HARI PERS NASIONAL 2020HARI PERS NASIONAL 2020

Ir. H. Erlangga Satriagung
Ketua Umum KONI Jawa Timur

SUKSES MENUJU PON PAPUA 2020SUKSES MENUJU PON PAPUA 2020SUKSES MENUJU PON PAPUA 2020

JAWA TIMUR
BERJAYA
DI BUMI
CENDRAWASIH

Agus	Suparmanto
Menteri	Perdagangan


	1.pdf (p.1)
	2.pdf (p.2)
	3.pdf (p.3)
	4.pdf (p.4)
	5.pdf (p.5)
	6.pdf (p.6)
	7.pdf (p.7)
	8.pdf (p.8)
	9.pdf (p.9)
	10.pdf (p.10)
	11.pdf (p.11)
	12.pdf (p.12)

